KIJEREN

第10回京都青年中央会議(CAP フェスタ)

10月20日 於 梅小路公園

土肥板金工業㈱ 土肥 秀則

10月20日(日)に梅小路公園にて開催されました第10回京都青年中央会祭(CAPフェスタ)に、機青連も友好団体として参加させて頂きました。

今回は、定番となりました回転焼きの販売と、今年、機青連でコマ大戦を行うことから、お子様にコマづくりの楽しみと、コマで遊ぶ楽しみを知ってもらうためにコマ体験ブースを設置しました。

CAP フェスタ当日は、前日からの雨が終了時間直前まで降り続くと言うあいにくの天気になり、その結果、回転焼きの個数はここ数回の半数を下回る数になってしまいました。しかし、回転焼きを買いに来て下さるお客様の中にはリピーターの方も何人か居て、足もとの悪い中でも買いに来て頂き、やっている私たちには喜ばしく、とても力にもなりました。コマ体験のブースでも、全体的にお子様の数が少なかったために、予想よりも少ない来場者になりました。しかし、最初は何となく作ってみたいと言うお子様が、子供コマを作っていく内に笑顔になり、実際にコマ大戦を行うときにはとても楽しそうにコマを回していたのが印象的でした。

回転焼き器はかなり長くつかっており、そろそろ劣化や衛生面での不安があるために、次回の CAP フェスタ に使用できるかわかりませんが、2 年後も機青連らしい企画をしたいと思います。

最後になりましたが、お忙しい中、当日の運営、後片付けまでお手伝い頂いた幹事の皆様、会員の皆様、また当日ブースに来ていただいた会員様、ご家族の皆様、本当に有難うございました。







